

Im Studio

Im Studio haben wir gut Lachen: Da kann man alles 10 mal machen.
Und wenn es einer gar nicht bringt – ein Click auf den Computer und es klingt!
Im Studio.

So 'n Sänger singt zum Steinerweichen. Er will sein Publikum erreichen.
Selbst wenn es bis nach Grönland flieht, selbst dort ereilt dich noch sein Lied.
Er singt und ringt um jeden Ton. Es leidet stumm das Mikrofon.
Er singt beseelt, so schön wie nie, sein kleines bisschen Melodie.

Es schweigt in allerhöchsten Tönen die Geige – und die Anderen stöhnen.
Soviel Genie, soviel Gefühl! Das wird auf Dauer doch zu viel.
Und immer höher, immer schneller! Die Finger rasen wie Propeller!
Das Gruppenklima ist getrübt. Denn wer so spielt, der hat geübt!

Dies Break war sowas von erlesen! Der Drummer tut, als sei nichts gewesen.
Er drischt drauf los, er macht sein Ding. Ist ihm völlig egal, wo die anderen sind!
Jetzt sind wir grad mal schön zusammen. Da groovt der Bass mit mal von dannen.
Er groovt, er pumpt auf und davon – er ist bereits im nächsten Song.

Der Produzent ist sehr verstört. Er kann nicht fassen, was er hört.
Er hat unendlich viel Geduld. Doch diesmal reicht's, er beißt ins Pult.
Er ist verzweifelt, tobt und rast. Doch irgendwann legt sich auch das.
Er macht weiter so, als ob nichts war, mit sturem Blick aufs Honorar.

Gitarrist sein ist nicht schwer. Gitarre spielen dagegen sehr!
Und stimme mal so 'n Wunderholz! Das wird fast nie was. Ach was soll's!
Im Studio.

Im Studio ...